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Entwicklung Seniorenwohnanlagen 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.895 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie lauten die Bedingungen bzw. die angestrebten Kriterien für da Bieterverfahren 

der Seniorenwohnanlagen Fasanenhof und Lindenberg? 

2. In welcher Höhe lagen die Investitionen für die SWA in den letzten 10 Jahren? 

3. Wie stellt sich die Entwicklung der Beschäftigten im selben Zeitraum dar? 

4. Wie hoch sind Gewinne und Verluste der letzten 10 Jahre? 

5. Welche Kosten entstehen durch das - durch den Aufsichtsrat  beschlossen -

Markterkundungsverfahren? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen und Bürgermeister Kaiser erklärt 

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




